

MEDIENINFORMATION

Greifswald, 25. April 2018

Ein Schlaganfall kann JEDEN treffen

Einladung zur Bevölkerungsinformationsveranstaltung am 9. Mai

Die Ärzte der Spezialabteilung der Neurologischen Klinik für Schlaganfallpatienten (Stroke Unit) laden am Mittwoch, dem 9. Mai 2018, um 15.00 Uhr zu einer öffentlichen Bevölkerungsinformationsveranstaltung ein (Klinikneubau Sauerbruchstraße/Foyer). Die Expertinnen informieren über Symptome bei einem Schlaganfall, die richtige Reaktion im Notfall und wie das Risiko vermindert werden kann. Zu der Informationsveranstaltung sind alle Interessenten herzlich eingeladen. Der Eintritt ist frei.

Jedes Jahr erleiden in Deutschland 250.000 Menschen einen Schlaganfall. Er ist die dritthäufigste Todesursache und die häufigste Ursache für eine bleibende Behinderung im Erwachsenenalter. In erster Linie betrifft die Erkrankung ältere Menschen. Jährlich sind in Deutschland aber auch etwa 9.000 bis 14.000 Männer und Frauen unter 50 Jahren und ca. 300 Kinder betroffen. Ausgelöst wird ein Schlaganfall, wenn eine Arterie im Gehirn verstopft und durch den Sauerstoffmangel die Hirnfunktion schlagartig zum Erliegen kommt. Typischerweise kommt es zu halbseitigen Lähmungen, Taubheitsgefühlen und Ausfallerscheinungen des Sprech-, Sprach- und Sehvermögens. Zu den Hauptrisikofaktoren gehören Bluthochdruck, Diabetes, Herzrhythmus- und Fettstoffwechselstörungen sowie Tabakkonsum. Patienten mit einem Schlaganfall sollten unmittelbar auf eine auf Schlaganfälle spezialisierte Station aufgenommen werden, um Folgeschäden zu verringern und möglichst sogar ganz zu verhindern.

Öffentliches Patientenforum

Mittwoch, 9. Mai 2018, um 15.00 Uhr

Ein Schlaganfall kann JEDEN treffen

Klinikneubau, Ferdinand-Sauerbruch-Straße, Foyer

mit Oberärztin Dr. Bettina von Sarnowski (Foto), Leiterin der Schlaganfall-Station,
Oberärztin Dr. Bernadette Gaida und Assistenzärztin Christine Holbe (Neurologie)

Fotos UMG/Manuela Janke:

Grundsätzlich gilt - jede Minute zählt, um Folgeschäden zu vermindern. Sofort den Notruf 112 Wählen. Ärzte der Greifswalder Stroke Unit bei einer Untersuchung.

Ansprechpartner Universitätsmedizin Greifswald

Klinik und Poliklinik für Neurologie

Direktorin: Prof. Dr. med. Agnes Flöel

Ferdinand-Sauerbruch-Straße, 17475 Greifswald

T +49 3834 86-68 15

E agnes.floeel@uni-greifswald.de

www.medizin.uni-greifswald.de

www.facebook.com/UnimedizinGreifswald

Instagram/Twitter @UMGreifswald



